

Pressemitteilung (II/9/2014)



Juwel-Benefizkonzert am Samstag, den 12. Juli:

Stadtkapelle Freystadt mit „Tradition trifft Moderne“ im Arkadenhof des Klosters Benediktbeuern

Benediktbeuern. „Das Wetter meinte es gut mit dem Juwel-Benefizkonzert am Samstag, den 12. Juli. Sonnenschein und rund 150 Gäste begrüßten die Stadtkapelle Freystadt aus der Oberpfalz im Arkadenhof des Klosters Benediktbeuern. Unter dem Motto „Tradition trifft Moderne“ präsentierte das mit 42 Musikern im Rahmen eines Orchesterausflugs angereichte Blasmusikensemble Kostproben aus seinem breiten Repertoire. Ob der Florentiner Marsch, Ammerland von Jacob de Haan oder John Barrys „Out of Africa“, ob Medleys mit Songs der Beach Boys und von Eric Clapton oder „Music“ von John Miles – die Stadtkapelle Freystadt unter der Leitung von Michael Lösch, dem Solohornisten an der Staatsphilharmonie des Staatstheaters Nürnberg, begeisterte die Zuhörer mit den ausgewählten Melodien und Stücken, deren exzellenten Arrangements und der Präzision ihrer Darbietung. Nach dem eineinhalbstündigen Konzert zeigten sich die Besucher sehr zufrieden und großzügig und spendeten über 500 Euro an den Förderverein Juwel Kloster Benediktbeuern e. V. zur Erhaltung der Klosterbauten und Förderung der Jugendarbeit im Kloster Benediktbeuern.

Juwel Büro
Don-Bosco-Straße 1
D-83671 Benediktbeuern
Telefon: 08857 / 88-117
Fax: 08857 / 88-897

Öffentlichkeitsarbeit
Dr. Jürgen Werlitz

E-Mail:
presse-juwel@kloster-
benediktbeuern.de

Internet:
www.juwel-kloster-benediktbeuern.de

13. Juli 2014

Fotos: © Juwel e. V. - Öffentlichkeitsarbeit